



Le samedi 23 septembre 2023, notre exposition ***Les réfugiés espagnols dans le Finistère de la guerre d'Espagne à nos jours*** sera présentée au Salon de la Solidarité à l'Astrolabe dans le cadre de la Fête de la solidarité, organisée par la mairie du Relecq-Kérhuon.

Nous y tiendrons un stand aux côtés d'autres associations. Certaines de ces associations présenteront également des expositions. Des court métrages sur la thématique seront aussi proposés. Des animations musicales viendront ponctuer la journée.

Des informations plus précises se trouvent dans le flyer ci-dessous.

Venez nombreux et partagez à souhait !

[Flyer WE de la solidarité 2023](#)